

【本郷教室 教室長ブログ】 1月18日(土)

こんばんは。  
教室長の大内です。

新年1発目の教室長ブログです。  
今年もよろしくお願いたします！

さて、冬期講習も終わり  
新たなクリエイト生が増え  
本郷教室は次の闘いに向けて  
走り出しています。

まずは来週の私立高校入試！  
そして、公立高校入試については  
残り40日をきりました。

中3生に向けてできる授業も  
いよいよカウントダウンが始まりました。

1回1回、何をやるか考え抜いて  
授業をしています。

少しでも入試当日の役に立てるように！

お互い健康に気をつけて  
最後まで頑張りましょうね！



ところで明日は  
大学入試共通テストの2日目です。

私、この共通テスト(当時はセンター試験)  
1日目にとんでもないことを  
やらかしているんです。

毎年、中3生には話をしていて  
笑いがとれなかった年はありません(笑)

基本的に理系の人間なのですが  
当時の得意科目は英語だったんですね。

普段の問題演習の結果や  
模試の結果も比較的安定していて  
自信もありました。

しかし、試験当日  
全然英語が頭に入ってこないのです。

自分でも驚くぐらいに  
英文が読めないんです。

「これ、英語？」って思うほど(笑)

冷静になろうと思うのですが  
「自分ができないはずがない」という  
変なプライドばかりが大きくなる一方でした。

イライラのメーターがぐんぐん上がり、  
自分に対する情けなさも募り、

やがて私は試験中、発作的に……

**机を両手でつかんで**

**「あああああ！！！」と**

**奇声を発しながら**

**机をガタガタ**

**揺らしてしまったのです。**

いや、そこのあなた！

ここは笑って下さい！（笑）

いや、そちらのあなたも！  
引かないで下さい！（笑）

いや、引いて当然なんですけど  
引いてもらっていいんですけど  
笑っていただかないと  
成仏できません（笑）！！！！

試験監督の方が  
「君！！ 大丈夫！？」と  
慌てて駆け寄って下さり  
退場にならなかったのは幸運でしたが  
もう恥ずかしさの極致で顔も上げられず  
周りの様子も見られませんでした。

結果、英語は惨敗。

家のベッドの枕を  
ボコボコに殴って  
ひたすら泣き続けました。

しかし、2日目は・・・

うまくいったんです！本当に！

おかげで第一志望にも合格できました。

人生、何が起こるか本当に分からないんですよ。

**「最後まで希望を捨てちゃいかん。**

**あきらめたらそこで試合終了だよ」**

と、スラムダンクの安西先生の名言が  
聞こえてきますよね。ええ。

でも、本当に  
あのと時の机ガタガタ事件が  
センター試験で良かったなど。

これが二次試験だったら  
受験校で行われていたので  
合格したとしても同級生から

**「あいつ、試験会場で  
机ガタガタ揺らしてた  
ヤバい奴だよな？」**

と、なっていたのではないかと(笑)

もしそうだったら安西先生、  
こればかりは  
どんなにあきらめなくても  
そこで試合終了ですよ！(笑)

ああ、本当にセンター試験で良かった……。

受験生のみなさん！

変なプライドなんか  
試験会場に持ってっちゃ駄目ですよ。

気をつけてください。

そいつ、勝手に机揺らしますから(笑)

そして、あのとき  
同じセンター試験会場にいた受験生の方  
本当に申し訳ございません。

もし、同年代の保護者の方で  
そういえば試験会場に机ガタガタ揺らしている  
とんでもない奴がいた！と  
心当たりのある方がいたら教えて下さい。

誠心誠意、全力で謝罪させていただきます(笑)

それでは今日はこの辺で！

大内